



L'alliage des compétences fondamentales

Chers clients,

Dans le cadre de notre démarche RSE (*Responsabilité Sociétale des Entreprises*), nous avons choisi de collaborer avec ÉcoVadis pour évaluer de manière centralisée nos données RSE. Cette approche nous permet de répondre efficacement aux exigences spécifiques de chaque client tout en bénéficiant d'une évaluation globale de notre performance RSE.

ÉcoVadis propose des solutions permettant de gérer, mesurer et améliorer notre performance en matière de responsabilité sociétale. L'évaluation se base sur 21 critères répartis dans quatre domaines clés : Environnement, Social et Droits Humains, Éthique et Achats Responsables. Les résultats sont présentés sous forme de fiches facilement compréhensibles, avec des scores de 0 à 100, ainsi que des médailles et badges qui mettent en lumière nos réussites et points d'amélioration.

Voici un point détaillé sur nos résultats et leur évolution :

- **Axe Métal :**
  - 2020 : Note 59/100 - 85e percentile
  - 2024 : Note 65/100 - 81e percentile
- **Axe Systems :**
  - 2021 : Note 47/100 - 51e percentile
  - 2025 : Note 56/100 - 55e percentile



Nous avons le plaisir de vous informer qu'Axe Métal a évolué positivement depuis 2020, passant d'un score de 59/100 avec un positionnement dans le 85e percentile à un score de 65/100, se situant désormais dans le 81e percentile selon l'évaluation ÉcoVadis 2024. Ce progrès témoigne de la solidité de notre engagement en matière de développement durable.

De son côté, Axe Systems a également amélioré ses performances depuis 2021, où il avait obtenu un score de 47/100 avec un positionnement dans le 51e percentile, pour atteindre un score de 56/100 et une position dans le 55e percentile en 2025, reflétant ainsi notre engagement continu envers la durabilité et la responsabilité sociétale des entreprises.

Les résultats obtenus par Axe Métal et Axe Systems témoignent de la qualité de nos systèmes de gestion du développement durable et de notre engagement à promouvoir la transparence ainsi qu'à améliorer nos pratiques à travers toute la chaîne de valeur. Ces progrès reflètent également notre volonté continue d'intégrer des démarches responsables et durables au sein de nos entreprises.

Nous sommes fiers de ces résultats, qui valident notre stratégie et nous tenons à partager cette réussite avec vous, nos partenaires. Votre confiance et collaboration sont essentielles dans cette démarche, et nous continuerons à travailler ensemble pour construire un avenir plus durable.

Merci pour votre soutien continu, et nous restons disponibles pour toute question ou information complémentaire.

Cordialement.



L'alliage des compétences fondamentales

Dear customers,

As part of our RSE (*Corporate Social Responsibility*) approach, we have chosen to collaborate with EcoVadis to centrally evaluate our RSE data. This approach allows us to respond effectively to the specific requirements of each client while benefiting from an overall assessment of our RSE performance.

EcoVadis offers solutions to manage, measure and improve our performance in terms of social responsibility. The assessment is based on 21 criteria in four key areas: Environment, Social and Human Rights, Ethics and Responsible Purchasing. The results are presented in easy-to-understand cards, with scores from 0 to 100, as well as medals and badges that highlight our successes and areas for improvement.

Here is a detailed update on our results and their evolution :

- **Axe Metal :**
  - 2020 : Note 59/100 - 85th percentile
  - 2024 : Notes 65/100 - 81st percentile
- **Axe Systems :**
  - 2021 : Notes 47/100 - 51st percentile
  - 2025 : Notes 56/100 - 55th percentile



We are pleased to inform you that Axe Metal has evolved positively since 2020, from a score of 59/100 with a positioning in the 85th percentile to a score of 65/100, now in the 81st percentile according to the EcoVadis 2024 evaluation. This progress is a testament to the strength of our commitment to sustainability.

For its part, Axe Systems has also improved its performance since 2021, when it achieved a score of 47/100 with a positioning in the 51st percentile, to reach a score of 56/100 and a position in the 55th percentile in 2025, reflecting our continued commitment to sustainability and corporate social responsibility.

The results achieved by Axe Metal and Axe Systems are a testament to the quality of our sustainability management systems and our commitment to promoting transparency and improving our practices across the value chain. This progress also reflects our continued commitment to integrating responsible and sustainable approaches into our businesses.

We are proud of these results, which validate our strategy and we want to share this success with you, our partners. Your trust and collaboration are essential in this process, and we will continue to work together to build a more sustainable future.

Thank you for your continued support, and we remain available for any questions or further information.

Kind regards.